



La huelga de MIR obliga a Salud a contratar personal en Urgencias

Los especialistas residentes continúan con el paro indefinido, que comenzaron el 19 de noviembre • El SAS todavía no les ha llamado para negociar sus condiciones

S. V. / GRANADA

Los especialistas internos residentes que trabajan en el Servicio Andaluz de Salud (SAS) continúan con la huelga indefinida que iniciaron el 19 de noviembre en protesta por la ampliación de su horario, la baja de sueldo y la merma de las condiciones de su formación. Los especialistas, la mayoría médicos aunque también hay farmacéuticos, veterinarios o químicos, entre otros, no han recibido todavía la llamada del SAS para sentarse a negociar y aseguran que mantendrán la huelga hasta el final. En la provincia el seguimiento se acerca al 70%.

Y, aunque Salud dijo que no

AYUDA

El Defensor del Pueblo va a mediar con el SAS para que acerquen posturas y finalice el conflicto

iba a tener repercusión asistencial porque los profesionales en formación y no plantilla, la realidad es que asumen a diario un peso asistencial bastante alto y los efectos, evidentemente, ya se notan.

Según confirmaron ayer los representantes del colectivo en Granada, en los hospitales de la capital (Virgen de las Nieves y Clínico) ya se han tenido que hacer contratos puntuales de médicos para cubrir servicios básicos como las Urgencias. Contra-



Los residentes recorrieron ayer el centro de la ciudad para explicar su situación de huelga.

LUCÍA RIVAS

tos de pocos días porque “creían que no íbamos a durar tanto con la huelga”.

En otros hospitales andaluces están haciendo reordenación de plantillas y hasta cubriendo puestos con enfermeras. En Málaga los propios facultativos han emitido un comunicado en el que no se hacen responsables de posibles negligencias por la presión que tienen estos días desde la huelga de MIR.

Mientras, los residentes continúan con sus protestas y ayer re-

corrieron prácticamente todo el centro de Granada cargando con maletas con las que escenificaban el futuro al que les condena el SAS: la salida en busca de trabajo.

Por otra parte, el portavoz del PP en el Parlamento andaluz, Carlos Rojas, dijo ayer que “el Gobierno bipartito le está dando la espalda a estos profesionales al aplicarles recortes en su formación y salarios sin ofrecerles una alternativa”. Rojas destacó que la situación de los MIR an-

daluces es única, ya que en el resto de comunidades no se les está recortando. Por todo esto, Rojas reseñó que estos médicos no pueden ver coartado ni vulnerado su derecho a manifestarse.

Además, el Defensor del Pueblo ha informado ya su intención de mediar entre los residentes y el SAS para alcanzar un acuerdo que mejore la situación de los especialistas en formación, con los que comparte sus reivindicaciones.